



PRESIDENTE DEL CONSEJO DIRECTIVO DEL IESS

Manolo Rodas Beltrán, azogueño de nacimiento, es un profesional con amplia trayectoria caracterizada por su vocación de servicio público.

Se ha desempeñado como Viceministro de Trabajo y Empleo del Ministerio del Trabajo y fue funcionario de carrera del Servicio de Rentas Internas, donde ha ocupado cargos como Subdirector General, Director Nacional, Regional y Provincial; además, fue Director Provincial del Consejo de la Judicatura del Cañar; ha ejercido la docencia universitaria en cursos de pregrado y postgrado en la Universidad Estatal de Cuenca, Universidad del Azuay, Universidad Católica de Azogues y Universidad Católica de Cuenca.

Cuenta con formación como Máster en Derecho Tributario, por la Universidad Andina Simón Bolívar; Especialización en Derecho Penal y Justicia Indígena, por la Universidad de los Andes y Universidad Católica de Cuenca; Doctor en Jurisprudencia y Abogado de los Tribunales de Justicia de la República, por la Universidad Estatal de Cuenca.

Dr. Manolo Rodas B.

Presidente del Consejo Directivo del IESS